

10月1日(金)からの通常登校について

本県の緊急事態宣言期間が9月30日(木)をもって終了することを受けて、群馬県教育委員会より県立学校の通常登校を再開する通知が届きましたので、高崎高校では10月1日(金)より通常登校を再開します。10月1日(金)はA週ですので、各クラスのA週の時間割で準備をしてください。変更・指示等がある場合は、各学年のGoogle Classroomに掲載します。必ず確認してください。

また、これまで通り登校時の検温や健康観察を徹底し、Googleフォームの「健康観察票」への入力・送信(毎朝8:00まで)を継続してください。生徒自身及び家族の体調に異変が認められる場合は、登校を控えてください。

変異株については、これまでのウイルスに比べ感染力が強いとされることから、改めてマスクの正しい着用等を含めた基本的な感染防止対策を徹底して感染拡大を防いでいきましょう。

なお、群馬県の警戒度4が維持されているため、10月1日(金)以降の部活動については、校内に限定し、競技の特性や活動内容に応じた感染防止対策を徹底した上で、感染リスクの低い活動にとどめることになっています(別途メールにて通知)。確認した上で、各部活動の計画と顧問の先生の指示に従ってください。ただし、全国大会、関東大会及びその予選会等への参加は認められています。